



Résumé du sermon du vendredi 29 Mars 2024 **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la Sourate al-Fatiha, Sa Sainteté, Mirza Masroor Ahmad (a.b.a.), a récité le verset suivant :

« Et quand Mes serviteurs t'interrogent sur Moi, certainement Je suis tout près. J'exauce la prière du suppliant quand il M'implore. Ils doivent donc M'écouter et croire en Moi afin qu'ils soient bien guidés. » (Le Saint Coran, 2 :186)

Le lien entre le ramadan et l'acceptation de la prière

Dieu a placé ce verset (mentionné ci-dessus) parmi ceux qui se rapportent au jeûne du Ramadan. Cela nous indique qu'il y a un lien particulier entre la prière et le jeûne du Ramadan. C'est pourquoi, durant ce mois béni, les prières obligatoires, les prières volontaires et toutes autres formes d'adorations revêtent une importance particulière. Les croyants reconnaissent unanimement que pendant le Ramadan, la miséricorde divine se déverse d'une manière exceptionnelle sur les fidèles.

Le Saint Prophète (s.a.w.) a déclaré que Dieu interagit avec Ses serviteurs en fonction de leur niveau de conscience de Son existence. Si quelqu'un pense à Dieu, alors Dieu est avec lui. S'il pense à Dieu dans son cœur, Dieu aussi pense à lui dans Son cœur. S'il fait mention de Dieu dans une assemblée, Dieu aussi fait mention de cette personne dans une assemblée. Si l'on se rapproche de Dieu d'un pas, Dieu se rapproche de nous d'une distance d'un bras ; si l'on avance vers Dieu d'un bras, Dieu se rapproche de nous d'une distance de deux bras. Si quelqu'un marche vers Dieu, Dieu s'approche de lui en courant. Il s'agit là de la façon dont Dieu se comporte envers Ses serviteurs durant les autres mois de l'année. Cependant, durant le mois de Ramadan, où chacun se concentre pleinement sur le souvenir de Dieu, les bénédictions divines sont amplifiées au-delà de toute imagination.

L'importance de rester ferme dans la prière

Sa Sainteté (a.b.a.) a souligné que la clé réside dans l'exécution des actes d'adoration avec sincérité et une foi inébranlable. C'est à cette condition que la miséricorde divine se déverse sur le serviteur. Le Saint Prophète (s.a.w.) a dit que Dieu ne rejette pas ceux qui se tournent vers Lui avec un cœur sincère. Cette sincérité du cœur implique un engagement authentique à se repentir.

Il arrive parfois que des personnes impatientes disent qu'ils ont prié mais que leur prière n'a pas été exaucée. Toutefois, elles négligent d'évaluer la sincérité de leur prière et leur engagement à approfondir leur lien avec Dieu, ainsi que la sincérité de leur repentir face à leurs péchés. Il est crucial d'approfondir notre lien avec Dieu en respectant pleinement Ses commandements si nous aspirons à recevoir Sa compassion spéciale.

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que Dieu est si compatissant que chaque année, Il nous offre une opportunité précieuse pendant le Ramadan pour qu'on puisse en profiter et corriger les erreurs que nous avons commises tout au long de l'année, de solliciter le pardon et d'entreprendre un changement positif permanent. C'est notre chance de devenir des véritables serviteurs de Dieu. Lorsque nous

atteignons cet objectif, Dieu, non seulement écoute nos prières, mais les exauce également. Ainsi, nos supplications ne devraient pas se limiter qu'au gain de bienfaits personnels, mais elles doivent également être faites pour renforcer notre lien avec Dieu.

La prière du bout des lèvres ne suffit pas

Sa Sainteté (a.b.a.) a expliqué que Dieu a clairement indiqué que de simples expressions verbales d'amour ne suffiront pas à faire de quelqu'un un véritable serviteur de Dieu. Il est impératif de suivre les commandements de Dieu afin d'atteindre cet objectif. Cela n'est possible que lorsqu'une personne établit une foi qui ne peut jamais s'affaiblir. Ainsi, même ceux qui disent avoir fait de nombreuses prières en vain devraient faire leur introspection pour évaluer s'ils ont prié avec une sincérité totale et s'ils ont fait preuve de justice dans leurs efforts entrepris pour améliorer leur lien avec Dieu. Si les demandes de certaines personnes ne sont pas satisfaites à travers leurs prières, elles commencent à remettre en question la prière ou même l'existence de Dieu. Mais ce ne sont pas là les caractéristiques des véritables serviteurs de Dieu. Par conséquent, avant de remettre en question la prière, nous devrions nous remettre en question pour voir si nous respectons les commandements de Dieu et évaluer notre niveau de foi.

Comment effectuer une prière véritable

Sa Sainteté (a.b.a.) a partagé des extraits tirés des écrits du Messie Promis (a.s.) sur ce sujet.

Le Messie Promis (a.s.) a déclaré qu'il n'y a aucun doute que Dieu entend les supplications, à condition que le suppliant adopte la droiture absolue, ait une foi inébranlable en l'existence divine et renforce sa conviction que Dieu est omnipotent. La foi conduit à une perception accrue, manifestant ainsi les résultats des prières. La foi ne doit pas fléchir face à l'adversité. Le lien entre l'individu et Dieu doit être aussi solide que celui entre deux véritables amis. Telles sont les conditions essentielles pour que la prière soit exaucée.

Le Messie Promis (a.s.) a partagé que l'on devrait continuer à progresser tant qu'on atteint un niveau où Dieu communique avec nous. Cette élévation nécessite l'établissement de la droiture, la crainte de Dieu, et la foi en Son existence ainsi qu'en l'omnipotence divine.

Comment acquérir la certitude de l'existence de Dieu

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) qui a écrit que si quelqu'un se demande comment nous pouvons savoir que Dieu existe, la réponse se trouve dans le verset récité au début, à savoir que Dieu dit qu'Il est proche. En L'appelant, nous pouvons Le trouver grâce à Ses réponses à nos prières. Les dieux des autres religions ne sont pas proches. Par conséquent, lorsque quelqu'un invoque Dieu avec un cœur sincère, il peut Le trouver et accroître son amour pour Lui. C'est en effet un signe de l'existence de Dieu qu'Il réponde aux prières.

Sa Sainteté (a.b.a.) a partagé une autre citation du Messie Promis (a.s.) qui a dit que voir les signes de Dieu est le moyen de reconnaître Dieu. Cependant, si une barrière demeure entre une personne et Dieu, elle ne sera pas capable de L'entendre ou de voir Ses signes. La solution est donc d'accroître son amour pour Dieu et d'établir un lien plus solide avec Lui afin qu'il n'y ait plus de barrière et que l'on puisse entendre Dieu et voir Ses signes.

Le Messie Promis (a.s.) a déclaré qu'il faut être persévérant dans les prières pour renforcer la foi. Ce n'est que par la prière que se produit la transformation intérieure chez l'individu, lui assurant ainsi une meilleure fin.

Sa Sainteté (a.b.a.) a souligné que ce ne sont pas des histoires d'anciens, mais que c'est toujours le cas aujourd'hui et qu'on trouve toujours des exemples d'acceptation des prières. Sa Sainteté (a.b.a.) a ensuite mentionné plusieurs exemples de prières exaucées que les gens ont partagé avec lui par écrit. The Review of Religions a lancé un programme (The God's Summit), qui se concentre sur l'existence de Dieu, où de nombreuses personnes ont partagé leurs expériences personnelles d'acceptation de la prière. Ces témoignages attestent que Dieu répond aux prières, même de ceux dont la foi est vacillante, démontrant ainsi Sa grande puissance et encourageant les croyants à améliorer leur lien avec Lui.

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.), qui a déclaré qu'il y a une grande différence entre la prière régulière et les prières offertes après avoir obtenu la gnose de Dieu. La prière véritable ne se résume pas à une simple prière hâtive, mais réside plutôt dans la profonde reconnaissance du Dieu. C'est par le biais de la prière que Dieu devient aussi proche de l'homme que son esprit.

Conditions de la prière

Le Messie Promis (a.s.), a expliqué que la vraie prière implique un rejet des futilités et des péchés. Un autre signe d'une prière offerte avec sincérité est que l'on ne prie pas seulement pour ses propres besoins, mais aussi pour renforcer son lien avec Dieu. Une prière véritable se distingue par un profond sentiment de dévotion, exprimé par des larmes. Cependant, tout cela n'est possible que par la grâce de Dieu, d'où la nécessité de prier pour pouvoir prier de la manière véritable.

Le Messie Promis (a.s.) a déclaré que les véritables conditions de la prière sont remplies lorsque le cœur reflète ce que la langue énonce. En se réveillant au milieu de la nuit, en exprimant devant Dieu la soumission totale de leur cœur et Lui implorant la purification de ce dernier. C'est alors que le cœur de l'individu peut s'ouvrir lui permettant ainsi d'offrir des prières plus sincères. Lorsque cet état de ferveur est atteint et que les larmes commencent à couler, ils peuvent alors ressentir la certitude que leurs supplications sont entendues. Ils comprennent alors que leurs demandes ne doivent pas nécessairement être exaucées telles qu'elles sont formulées, mais que Dieu, dans Sa sagesse infinie, pourvoira de la meilleure manière qui soit.

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) qui écrit que pour offrir des prières sincères et avoir un lien véritable avec Dieu, un engagement constant est nécessaire. Les gens ne se fatiguent pas quand il s'agit de leurs activités mondaines, pourquoi alors se fatiguent-ils dans leur quête de spiritualité et de rapprochement avec Dieu ?

Le Messie Promis (a.s.) a déclaré que la prière la plus importante est celle qui implore la purification du péché, car elle constitue la base de toutes les autres prières. Une fois cette prière exaucée et que l'on est débarrassé des affres de ce monde, on atteint la pureté aux yeux de Dieu. Ainsi, il est primordial de persévérer dans cette supplication jusqu'à obtenir l'assurance d'être purifié devant Dieu. À ce stade, Dieu répond aux autres besoins de la personne sans même qu'elle les exprime.

Pourquoi prier si tout est prédestiné ?

Le Messie Promis (a.s.) a expliqué que celui qui désire reconnaître Dieu doit prier. Concernant la nécessité de la prière malgré la prescience divine, le Messie Promis (a.s.) a expliqué que le fait que Dieu connaisse l'avenir ne limite pas Son pouvoir à le modifier. Pourquoi, en effet, cherchons-nous un remède lorsque nous avons mal à la tête, sachant que la douleur finira par s'atténuer ? C'est parce que les actions humaines peuvent avoir des conséquences. Ainsi, en faisant l'effort de prier, Dieu manifeste également Ses réponses. Bien que la prière ne soit pas toujours exaucée telle qu'on le souhaiterait, Dieu l'entend et peut répondre par le pardon ou par des résultats tangibles, ici-bas ou dans l'au-delà. Cependant, l'absence de prière engendre la rigidité du cœur, menant à une séparation

progressive de Dieu et à la perte de foi. En revanche, la prière conduit à la pureté, au resserrement du lien avec Dieu, à la résistance au mal et à l'instauration de vertus durables.

Appel à la prière pour les musulmans ahmadis au Yémen et les Palestiniens

Sa Sainteté (a.b.a.) a également exhorté à prier pour les Ahmadis emprisonnés au Yémen, en particulier pour une femme soumise à des conditions de détention extrêmement cruelles. Malgré cela, elle démontre une patience et une résilience remarquables. Puissent les voies de leur libération être ouvertes par la volonté d'Allah, et que toute méfiance dans l'esprit de nos opposants soit dissipée.

Sa Sainteté (a.b.a.) a également appelé à faire des supplications pour les Palestiniens. Malgré les apparences de changement, la situation continue de se détériorer. Bien que des résolutions de l'ONU aient été adoptées, les actes de cruauté persistent, mettant en lumière le deux poids, deux mesures des puissances occidentales. Si les mêmes atrocités étaient commises contre leurs nations alliées, des sanctions seraient immédiatement imposées à l'agresseur. Cependant, Israël échappe à toute sanction, bénéficiant même d'une aide financière massive des États-Unis, tandis que l'aide à la Palestine est conditionnée à des restrictions injustes. Face à cette situation, notre seule option est de prier. Seul Allah Tout-Puissant peut secourir les opprimés contre leurs oppresseurs. Qu'Allah nous permette de faire ces supplications.